



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>125 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1651 JH</b>
Prix	<b>2 690 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A quelques mètres de la Rue d'Antibes et de la Croisette, superbe penthouse de 125m<sup>2</sup> entièrement rénové en 2023. Il se compose d'un hall d'entrée avec toilettes invités, une belle pièce à vivre avec cuisine ouverte entièrement équipée, prolongées par une terrasse de 120m<sup>2</sup> sans vis à vis offrant une vue panoramique sur la colline de la Californie. 3 chambres avec dressings, 2 salles de bains. 2 garages inclus. Immeuble entièrement rénové en 2022.

*Just a few metres from the Rue d'Antibes and the Croisette, superb penthouse of 125 sqm fully renovated in 2023. It includes an entrance hall with guest toilet, a beautiful living room with fully-equipped open-plan kitchen, extended by a terrace of 120 sqm not overlooked and offering panoramic views of the California hill. 3 bedrooms with dressing rooms, 2 bathrooms. 2 garages included. Fully renovated in 2022.*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

